

## ABSTRAK

**Muh. Syukron Makmun (1520410025)**, Analisis Manajemen Pengelolaan Infaq Sedekah (Studi Kasus Store Ayam Geprek Sa'i Cabang Pecangaan).

Pelaksanaan ibadah infaq sedekah melibatkan sejumlah kegiatan yang berkaitan dengan manajemen pengelolaan harta benda sejak perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pengawasan terhadap pengumpulan dan pendistribusian. Oleh sebab itu pelaksanaan ibadah infaq dan shadaqah tersebut memerlukan suatu manajemen yang baik sehingga dapat meningkatkan masyarakat dan fungsi infaq dan shadaqah dalam mewujudkan kesejahteraan dan keadilan sosial.

Adapun rumusan masalah penelitian ini adalah: 1. Bagaimana pengelolaan dana Infaq Sedekah khususnya pada progam Jumat Berkah untuk kesejahteraan masyarakat di Store Ayam Geprek Sa'i Pecangaan ? 2. Apa yang menjadi faktor penunjang dan penghambat pelaksanaan program Jumat Berkah di Store Ayam Geprek Sa'i Pecangaan ? Sedangkan tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana manajemen pengelolaan dana infaq dan shadaqah pada Store Ayam Geprek Sa'i Pecangaan, untuk mengetahui bagaimana faktor pendukung dan penghambat dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Store Ayam Geprek Sa'i Pecangaan.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan dan kepustakaan dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu: wawancara, kuisisioner, observasi dan dokumentasi. Sumber data terdiri dari data primer dan sekunder dengan cara membagikan kuisisioner kepada mustahiq, data sekunder yaitu berupa jurnal penelitian, brosur dan profil Store Ayam Geprek Sa'i Pecangaan.

Hasil penelitian manajemen pengelolaan dana Infaq Sedekah di Store Ayam Geprek Sa'i Pecangaan sudah dilaksanakan sesuai program yang telah direncanakan, yaitu: Santunan Janda Lansia dan pembagian Nasi kotak. Faktor pendukung dalam mensejahterakan masyarakat di Store Ayam Geprek Sa'i Pecangaan yaitu: pendistribusian dana Infaq Sedekah sudah sesuai dengan syariat dan ketentuan siapa masyarakat yang berhak menerimanya. Hambatan dalam mensejahterakan masyarakat, yaitu: kurangnya kesadaran masyarakat masih rendah dalam menunaikan Infaq dan Sedekah.

**Kata Kunci : Manajemen Pengelolaan Dana Infaq Sedekah, Kesejahteraan Masyarakat, faktor penunjang dan penghambat.**